

México, D. F. a 3 de julio de 2009.

CIRCULAR No. 154

**CC. CONTRALOR GENERAL, DIRECTORES
EJECUTIVOS, Y TITULARES DE UNIDAD DEL
INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL
PRESENTES**

Me refiero a las actividades relativas a la preparación y desarrollo de la jornada electoral a celebrarse el próximo 5 de julio del presente año.

Al respecto y con fundamento en lo dispuesto por los artículos 110, fracción VI del Código Electoral y 32, fracción VIII, del Reglamento Interior de este Instituto, hago de su conocimiento que se implementarán diversas disposiciones de seguridad relacionadas con los servicios informáticos que se proporcionan normalmente y que se mencionan a continuación:

• **Internet.**

Se suspenderá el servicio de Internet el sábado 4 de julio del presente año a las 00:00 horas y se reanudará normalmente el martes 7 de julio a partir de las 00:00 horas.

El servicio estará disponible únicamente en la Sala de Prensa, Carpa de Información, para cada uno de los Integrantes del Consejo General y para los servicios críticos que utilizará la Unidad Técnica de Servicios Informáticos. Este servicio será para navegación en Web, por lo que los servicios de correo electrónico vía Web y transacciones bancarias en línea estarán restringidos durante ese periodo.

• **Correo electrónico.**

A partir del sábado 4 de julio a las 00:00 horas, el servicio de correo electrónico institucional (lotus notes) estará circunscrito para envío y recepción de correo electrónico interno y restringido para el envío y recepción de correo externo. El servicio se reanudará normalmente el martes 7 de julio a partir de las 00:00 horas.

• **Sitio de Internet del Instituto.**

El sitio de Internet del Instituto estará disponible hasta el sábado 4 de julio a las 18:00 horas; a partir de ese momento se sustituirá por una página Web con ligas a los portales externos donde se publicarán los resultados electorales parciales de la jornada electoral y se colocará un vínculo a la sección de transparencia; asimismo, se podrá ver la Sesión de Consejo General. El servicio se reanudará normalmente el martes 7 de julio a partir de las 00:00 horas.

• **Red LAN.**

Los servicios de red de área local estarán disponibles de manera habitual, tanto los servicios de impresión como de archivos compartidos para todo el personal que labore en el Instituto.

México, D. F. a 3 de julio de 2009.

No se realizará la conexión a la red de área local, de ningún equipo de cómputo portátil o de escritorio que no sea propiedad del Instituto, con excepción de Sala de Prensa y Carpa Informática anexa a la Sala de Prensa.

- **Red WAN.**

Los enlaces de comunicaciones de la red de área extensa con las Sedes Distritales funcionarán de manera normal, a excepción de la sede ubicada en la bodega Tláhuac, la cual estará desconectada de la red a oficinas centrales a partir del sábado 4 de julio a las 00:00 horas, restableciéndose el enlace nuevamente el martes 7 de julio a las 00:00 horas.

- **Sistemas de Apoyo a la Operación.**

Los sistemas de apoyo colaborativo que operan sobre la plataforma lotus notes seguirán trabajando de manera habitual durante la Jornada Electoral.

- **Sistemas Administrativos.**

A partir del sábado 4 de julio a las 16:00 horas, los Sistemas Administrativos del Instituto no estarán disponibles. El servicio se reanudará normalmente el martes 7 de julio a partir de las 00:00 horas.

Agradeciendo su atención, aprovecho la ocasión para enviarles un cordial saludo.

ATENTAMENTE
EL SECRETARIO EJECUTIVO



LIC. SERGIO J. GONZÁLEZ MUÑOZ

C C P. Mtra. Beatriz Claudia Zavala Pérez. Consejera Presidenta del Consejo General del Instituto Electoral del Distrito Federal. Para su conocimiento Presente.
CC Consejeros Electorales del Instituto Electoral Del Distrito Federal. Para su conocimiento Presentes.
CC. Representantes de los Partidos Políticos ante el Consejo General del Instituto Electoral del Distrito Federal. Para su conocimiento. Presentes
Lic Eduardo Sergio Gómez y Bustamante. Secretario Administrativo del Instituto Electoral del Distrito Federal Para su conocimiento Presente.
Archivo.

SJGM*JAGA